



もう1学期の最終月に入ってしまいました。本来であれば様々な行事で活動している生徒の様子を、この紙面で紹介できるはずでしたが、学校臨時休業だったために、紹介ができないのが残念です。しかし、生徒は「学校の新しい生活様式（毎朝の検温、マスク、手洗い、机の距離を広くとる等）」を送りながら、授業に、委員会活動に、部活動にと精一杯取り組んでいます。さらに、授業で「学び合い（自分の意見を伝えたり、友人の意見を聞くことや、分からないところの考え方を友人に聞くなどの活動）」を行うために、フェイスシールドを購入しました。少しずつですが、従来の授業スタイルに戻り、生徒に力をつけていこうと考えています。



英語・理科の授業での様子

今後の予定変更等について… ご確認をお願いします

6月の中旬ごろに、何通かのプリントを配付いたしました。合唱コンクールは9月に予定している授業参観後に学年ごとに発表という形で行います。また、体育祭は土曜日授業として、10月10日(土)にクラスマッチ形式で午前中に行います。

定期テストについても日にちがかわりました。

さらに、通信表の記載内容や、お渡しする時期についても変更いたしましたのでプリントをご覧ください。

夏休み 短いけれど… 充実した夏休みに！

学校臨時休業のため、今までであれば夏休みであった日を授業日としたため、夏休みは8月1日(土)～8月16日(日)となります。とても短い夏休みです。しかし、そんな短い夏休みだからこそ、2学期のスタートがスムーズにできるように、そして、充実した夏休みとなるように、生徒たちが規則正しい生活が送れるよう見守りをお願いいたします。

職員による消毒作業

帰りの学活が終わってから、職員が教室等の消毒を行っています。今の時期ですと部活動による熱中症も心配されますので、部活動の指導に行く先生と教室等の消毒を行う先生の2つのグループに分けて対応しています。ご家庭でも「マスクの着用」及び「手洗いなどの手指衛生」など基本的な感染対策を継続する「新しい生活様式」をよろしくをお願いします。

消毒作業の様子



8/13～8/16 学校閉庁になります 今年度も実施します

今年も8月13日(木)から16日(日)の4日間、学校業務を休止します。緊急時の連絡先は市教育委員会学校教育課(20-2219)となりますので、よろしくお願いします。

